

L'Union Radio-Club de Belgique.

L'Union Radio-Club de Belgique, U. R. C. B., a été fondée en 1924. Elle s'est proposée de grouper en un faisceau tous les amateurs belges ; chaque radio-club garde d'ailleurs son indépendance, mais coopère efficacement à l'U. R. C. B., qui est à la fois une organisation scientifique et une association d'entr'aide qui permet aux différents clubs de se soutenir les uns les autres et de correspondre entre eux.

L'U. R. C. B. a un Comité d'honneur constitué par :

MM. le comte Adrien van der Buch ;
Lucien Beckers ;
Gaston de Formanoir de la Cazerie ;
Victor Tahon ;
le baron Chazal ;
L. Boël, colonel de réserve du Génie ;
l'abbé Delvoie ;
Raymond Braillard ;
A. de Premorel ;
M. Denuit ;
le baron A. de Dorlodot.

Elle possède un Comité d'action, qui est formé des délégués des clubs affiliés et qui comprend :

Président : M. V. Nimal, ingénieur, professeur à l'Université de Travail, à Charleroi, président de l'Union Radio-Club du Bassin de Charleroi.

Vice-Président : M. A. de Winter, professeur à l'Ecole des Cadets à Namur, vice-président de l'Union Radio-Club Namurois.

Secrétaire général : M. J. Haccour, ingénieur, président de l'Union Radio-Club de Bruxelles.

Membres :

MM. le commandant Boudart, secrétaire général de l'Union Radio-Club de Liège ;
de Cœne, industriel, délégué de l'U. R. C. de Courtrai ;
l'abbé Delvoie, délégué de l'U. R. C. de Tongres ;
d'Artevelde, ingénieur, délégué de l'U. R. C. de Jodoigne ;
Barbier, délégué de l'U. R. C. de la Louvière ;
Kelecom, délégué de l'U. R. C. de Louvain ;
Nivelles, ingénieur, président de l'U. R. C. de Morlanwelz